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椰子の葉の唄声に迎えられてウォーキング 写真と文 :岩沢 千代子 (331-09)

新しく委任された9名の運営委員を代表して皆様に先達の

切り開いた基礎を守り、新たなる御宿台発展のために努力す

ることをお約束いたします。

社会環境は急激な変化にさらされ、御宿台も地方自冶体の

変化につられその環境を変えつつあります。それは同時に

我々に対してもその考え方の変革を求めてもいるものと思い

ます。

激しい環境変化、それに対するすばやい対応の必要。

そのような時に嵐のなかで細かな操舵が必要と同時に常に

北を示す羅針盤のような簡単で誰でもが納得できるもの、た

とえば『いつまでも住み続けたい御宿台』のような基本理念

が必要なのではと思います。それを具体化するための「安全

な御宿台」、「景観の美しい御宿台」、「生活利便な御宿台」

等のブロック概念があり、またそれぞれに具体的施策があり

ましょう。

それは防災対策、緑の環境対策、買い物や通院対策であります。

仰々しくこんなことを述べさせていただいたのは激しい

変化に対応するためには次のことが重要だと考えるからです。

その一つは『パラダイムシフト (従来の考え方 :規範の変

更)』 もう一つは『共生と自助』であります。この御宿台には

長い人生において貴重な体験や知識に基づいてそれぞれの

価値判断の基準 (パラダイム)をお持ちの人があり、またそれ

はそれぞれ方向性の異なることは当然です。

ただ経験的に申し上げればその枠組みを少し、ほんの少し

緩めてやれば皆様の経験や知識が将来の御宿台のために考

えられないような力を発揮するのではないでしょうか。

共生は御宿台の中のみならず他区の長い年月にはぐくまれ

た良き伝統を尊重し、共同体の一員として御宿町の活性化の

ために役割を果たしたいと思います。自助に関しては国、自冶

体のサービスレベルの低下は自助努力の今後の益々の重要性

を必要とされましょう。

紙面も尽きますので五木寛之の言葉「他の人と協力して何

かやる楽しみ」を皆様と共有出来ることを確信して。

唯山 利朗 (122-02)
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新運営委員 9名による活動を開始しました。早速、維持管理

費の改定交渉、今年度予算案の協議に着手し、環境整備のため

の分科会を発足させました。6月 1日 には汚水処理場の見学会

を実施し、定期点検の様子を見学 し、施設の概要についての説

明を受けました。

また、掲示板の有効活用や住民懇談会の開催など、住民との

コミュニケーション強化を推進していく予定です。

前号でもお知らせしました小学生の安全対策の一環として、

4月 24日 より、下校時のシヤトルバス利用が開始されました。

御宿小学校、町教育委員会、西武不動産販売との協議の結果、

児童の安全確保を最優先事項と捉え、実施に至ることになりました。

水曜日のバス運体や、本数、運行時刻などの課題も残されま

すが、一人歩きの区間を少なくするためには有効な手段である

と思います。

児童の安全対策に関しては、引き続き住民の皆様のご理解と

ご協力をお願いします。

・新所長

西武不動産販売 (株)の人事異動に

より、御宿台営業所の所長が交代 し、

新所長に猪俣正見氏が着任されました.

今後の御宿台の発展、住民サービス

向上のために努力していただけること

を期待します。

皆様始めまして、この度新たに御宿台営業所の所長に赴任い

たしました猪俣でございます。よろしくお願い致します。

これまでは西武線沿線でマンションの仕入れ、販売とその後所沢

地区を中心に仲介営業を行なってまいりました。

日々 仕事に追われる毎日でしたが、この地の豊かな自然に子供の

頃近所の雑木林や空き地で遊びまわった事を思い出しています。

赴任した初めての夕方、街並木を歩き回つていた私に、自転車

に乗つた小学生のお子さん方や、散歩がてらの住民の方々が「こ

んにちは」と声をかけてくださり、暖かいのは気候ばかりではな

いのだなあと、ほのぼのした気持ちにさせていただきました。

私共もご一緒に、御宿グリーンタウンを素晴らしい街になるよ

う頑張ります。1年毎の積み重ねが 10年 20年経った時に必ず

大きな果実になると思いますので今後ともよろしくお願い致します。

西武不動産販売 (株)御宿台営業所 所長 猪俣 正見

広報誌「御宿台」も今号で25号を数え、親睦会時代の「御宿

台親睦会だより」を加えると、かなりの号数にのばります。

今後、住民懇談会などの機会にバックナンバーを配布するこ

とを検討してまいりますが、希望者に対してはお近 くの運営委

員に声をかけていただければ個別に手配をいたします。

以前からお住まいの方は昔を振り返り、最近御宿台の住民に

なられた方は御宿台の歴史を迪る資料として、さまざまにご活

用いただけることと思います。数に限りがありますので、ご希望

の方はお早めに。

.|:■ |_ .■ ● :

:.‐‐‐平‐ ジン式刈払機貸し出しについて

集会所の倉庫に、エンジン式刈払機2台 が保管されています。

希望者には無料で貸し出しをしますので、環境整備分科会委員

(岡山、米内山、倉持、安達、倉片)までお申し出ください。

なお、燃料の混合ガソリンは各自でご用意ください。

をお待ちしています

には、さまざまな経験や多彩な趣味をお持ちの方がた

くさんいらつしゃると思います。過去の体験談や、趣味の話題、

近隣のおすすめスポット紹介な

ど、広報誌を通じてご披露され

てはいかがで しょうか。また、

写真や俳句なども随時募集して

います。

マナーについて考えましょう

もうすぐ夏の観光シーズンとなり、御宿台も大勢の人た

ちで賑わう季節を迎えます。訪れた万全員が気持ちよ<
過ごせるように、下記の 3項目については、特に気をつけ

るよう|こ あ願いします。

◎ゴ ミ
正し<分別してゴミ庫の奥から捨てましょう。タバコの吸

殻などを捨てる場合は、確実|こ人が消えていることを確認

して<ださい。

粗大ゴミの不法投棄も厳禁です。町清掃センターヘ持ち

込ぬか、年|こ一回の収集を依頼して<ださい。

◎騒 音

庭でのバーベキューや花火、刈払機や電動工具の使用な

どは近隣の迷惑|こ ならないよう、時間帯|こ配慮しましょう。

◎ペット

散歩中の犬同上のトラブルにより、一方の犬が死亡する不

幸な事故が発生しました。リードの装着、糞の始末など、飼

い主としての最低限のマナーを守りましょう。

鯰隕圏圏 5月 31日 現在

御宿台開発状況

売却済分譲地 :1,200区画  建築中 :21戸

建築戸数 :780戸   定住届出 :377戸

乗合バスの利用

3月 ′/502人  4月 ノ/485人  5月 /′500人

Eコ

会活動開始

シヤトルバス利用I=ついて

ックナンバーを差し上げます



昨年9月 、昭和女子大学により「御宿台西武グリーンタウンに

おける居住環境に関する調査」が実施されました。今号より数

回に分けて、その調査結果から主なものをピックアップして掲

載します。

この調査は、日召和女子大学 生活環境学科 竹田研究室により、

60歳以上の方がいる世帯98戸、182人を対象に実施されました。

1.グ リーンタウンを選んだ理由

自然環境がよい

夫婦でのんびり暮らしたい

趣味に没頭できる

広い家に住める

1'前の居住地を離れたい

83

やはり、御宿台の緑豊かな環境がポイントとなっています。こ

の環境を維持していくことがもっとも大きな課題であり、住民

のみなさんの関心事であることがうかがえます。

CCCOt

“ピカソやゴッホの気分で l"

御宿絵画倶楽部「パレット」では、絵の好きな人が、水彩

画・油絵等を自由に楽しく描いています。時には外房へのスケッ

チ旅行をしたり、田園美術館・月の砂漠記念館等で美術鑑賞を

行っています。

新しく始めたい方 1是非パレットヘ御参加下さい。

楽しく絵を一緒に描きましょう |

活動日

会 場

代表者

第 1・ 3日 曜日

御宿町公民館

田中晃 男

68-5599

「住みやすい」「どちらかと言えば住みやすい」と答えた方が

8割 を超え、御宿台での生活に満足されている方が比較的多い

ようです。

3.永住意識 (世帯 )

(229-12福 尾 淑子)

「風 樹 の 暇到

樹静カナラント欲スレドモ風ヤマズ。テ養八ントス

レドモ親了すタズ。        「韓詩外伝」より

自分が齢 を重ねるに大 って親孝斤 し几 りなかったこと

が,にやまれ,て くる。両親にお詫びのつもりで培夕になっ

たネの歌 を墓石に刻んで首ヽ`、最明寺の新霊園に奏置

した。・・・・・・合掌。

(403-07 君塚 ―雄 。文江・レオ (シ ーズー))
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2.グ リーンタウンの
住みやすさ

最高級そばと地洒の店
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Z:ヽ 68-8887

住みにくい 31%
どちらかといえば住みにくtヽ  51%
どちらとも言えない 92%

永住したいと答えた方は6害」となりました。ちなみに、入居当

初は永住志向が8割 を越えており、徐々に低下する結果となつて

います。いずれは引っ越したいと答えた方からは、病気になった

ときや、配偶者が亡くなった後のことを心配する声が多く間か

れたそうです。

このほか、タウン内に欲しい施設という設間では、スーパーマ

ーケット、コンビニ、病院という予想通りの回答が上位を占めて

います。

実現は困難ですが、これら生活利便施設の整備が進めば、永

住意識などは格段に高まることが考えられます。

(昭和女子大学 生活環境学科 竹田研究室 作成資料より)

・
修
Ｔ
ｔ
ヽ
ヽ

す
≡
飛
び
夫
ふ
　
蜘
の
す

４
１
模
在
ｔ
ば
　
‘
一た
，
ｔ
ト

，
政
や
え
る
　
な
ば
卜
た
、ヽ

ぬヽ
　

てヽ
き
人
ト

”は
師
年
）た
み
　

家ヽ
年
）ム
ー

き

，
行
商
で
　
子
″■
を
人
年
　ヽ
で
て
な
る

丈
官
ｔ
う
ｔ
　

に́
ひ
■
る
■
よ

・
わ
が
嘘
乍
　ヽ
キ
子
打
ち
で
ｔ
　
丈
な
う
き

あ
の
敦
あ
う
て
　
本
が
あ
う
け
う

・
ｔ
き
■
年
）

″ド
ベ
ば
人
政
の
　

礼ヽ
ひ
輌

そ
の
各
卜
も
　
本
め
二
手
ひ
な
る

●
亥
罷
う
て
　

二́
十
年

，
）

ミ
ヘ
ト
け
う

チ
の
人
４
　
寝
豫
の
ざ
と
く
ト

a
御菓子司

;事 月堂
製造発売元

御宿町須賀572

2:,68-2345

わからない
20%

鶴丸
高山田 高校前通

2:ヽ 68-4867

虫前迅速

つ工゙
´

“
け
ヒ

土
百
Ｌ

上布施

`:'68-5220

本

格

手

打

の

若

粉

は

国

産

石

白

環

′ヽ′蕗瀞奮子大アンケートから´ヽ′

漑居住地としての御宿台編
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◆バイクはすばらしい
昭和 36年、就職して間もな<、 必要 |こ 迫られてバイクの免

許を取つた。ラビツトとかジュノーというスクーターが盛ん|こ

街中を走っていた時代である。そのバイクを使つての仕事をし

たのは極短い期間であつたが、 |リ タイヤしてこの歳 (68)|こな

つて再度乗る機会があとずれようとは思わなかった。冬の寒い

日や雨風の強い日を除けばバイクを飛ばす楽しさは格別である。

リタイヤして御宿 |こ 住んで今、隣町の勝浦の絵画クラブ|こ 入

れてもらい、毎週日曜日|こ はもつぱら仲間たちと屋外での写生

会を楽しんでいるが、近<は大原の椿公園、遠<は太海のフラ

フーセンターヘバイクを飛ばして行<。 描きたいと思う場所を

探すの|こ どんな|こ狭い路地裏へも入って行けるのだからバイク

はすばらしい。そのうち現在頓挫している上総国33観音巡りの

残りを、このバイクを使って完成させたいと思つている。

(419-10 倉片 好武)

υ

◆気分転換 (リ フレツシユ)のために
2001年 |こ 居を構えて5年目|こ なります(,34年前御宿中学校で

8年勤務し、今年より御宿小学校 |こ 勤めること|こ なりました。還暦

|こ 近づ<|こ つれ、体力|こ比例し気持ちが若返っているような気がし

ます.

御宿台 |こ 居を構えてから、ますます征]宿が好剖こなりました。新

しい人との出会い、四季折々の自然との出会いが生きているという

実感を与えて<れます(.苦から山野を歩き同るのがすきでしたので、

今も、1木 日|こ は御宿台の周囲の山歩きを楽しんでいます.

山|こ は縦横 |こ 」道があり、道を辿つていると小動物との出会いも

あり雉の親子や猪、兎をおどかしてしまうこともありまけっ腹は生

|す捕り|こ して焼酉」漬け|こ します。

ここ|こ いるといやなことは何もなも忘れ、いい時間が過ごせます。

(655-03松 本 登 )

編集注:御宿小学校(D校 長先牛です

◆ スローライフ願望
夜、タヌキやウサギをヘツドライトの中|こ 見ることがある、

と東京の友人|こ 話すと「田舎ねぇ」とあきれたよう|こ 言います。

勿論、私は友人が羨ましがつている、と解釈していますが。

御宿 |こ住んで9年。ここでは季節を肌で感じ、耳で聞き、目

で知ります。母 (父は昨年歿)は約 25年御宿 |こ 住んでいます

が、そのせいで健康で長寿なのだと思います。私の御宿自慢は、

早朝の浜辺を数人の友人と裸足で散歩することでしょうか。冬

も続 |すました。海は季節 |こ よって、日|こ よって違う表1情をして、

見飽きることがありません。昨日見た、ボードを小脇 |こ 波打ち

際を歩<サーファーが朝襄|こ 霞んでいる光景は一幅の絵のよう

でした。夏が近いことを感じます。

脳のソフトウェア|ま 「バランスのとれた ①五感の束」激、②

体の動き、③人との交流」|こ よって作られてい<、 と大脳生理

学者大島清先生は言つています。海岸の散歩は、ぴつたりの処

方箋のよう|こ 思います。     (230-04 倉持 和子 )

区民の談話サロン    爆 鶴げ率鶴r華稀r掌ヽど詠霧,L‐纂‐纂鶴r悪鶴ピ幕ヽど詠鶴ゴ詠鶴ど詠

◆雑踏の中から離れて
都会の雑踏の中|こ 50数年、今、都心回帰の流れの中、東京

の人□が増えているそうです。そんな状況の中で、あえて田舎

暮らしの不便さを求めて、御宿台|こ 家を設けました。

はや<も 6年 目の年を迎えようとしています。今までは、

土 。日の 2日間を御宿台で過ごしました。眼下 |こ 見える、太平

洋の海原と行き交う貨客船、自波をたてて漁場へ急ぐ漁船、遠

<|こ見える岩和田漁港、目|こ 映ろすべての情景そのものが私の

心|こ安らぎを与え、次への意欲をわき上がらせて<れました。

この4月からは、愛犬 (ハナ)を連れて散歩をすることを日課

として、過ごしております。

自然あふれる御宿台を散歩する中、それぞれの庭が手入れさ

れ色鮮やか|こ 咲きほころ草花 |こ 眼を奪われ「うぐしヽす」や「か

|すす」の声をはじめとした小鳥のさえずりが心を和ませてくれ

る毎日です。また、しヽろいろな方々とお会いするたび|こ 、「お

はようど
｀
ざいます」「こん|こ ち|ま 」と声をつ|す て<ださること

|こ心が和やか|こ なつてきます。挨拶は人間関係を作ろ最初の言

葉と言われます。

人と人との関わりがもてる場がこの御宿台|こ数多<できるこ

とを願つてやみません。      (322-04池 田 員」夫)

闘覇塵璽
Ш■■日
蒻囲謳■
■ヨ■■

唯山

塩入

岡山

米内山信雄

倉持

前田

安達

月岡

倉片 好武

従来は、この広報誌だけが

運営委員会からの情報伝達

手段となっていた感があり、

運営委員会に対して不透明

な印象をお持ちの方も多かつたように聞い

ております。

運営委員会としては、まずこの問題の解消

に取り組み、情報の発信頻度を高めるため

の掲示板の有効活用、そして相互のコミュ

ニケーションの場として住民懇談会を開催

することにいたしました。

私個人も広報担当として、先の問題解消の

一端を担う役割を努めることとなり、掲示

板への「運営委員会だより」の掲示など、

情報発信の手段を模索しているところです。

皆様のお役に立てるよう微力ながら力を尽く

してまいりますので、よろしくお願いします。
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